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Anfrage zum Plenum des Herrn Abgeordneten Volkmar Halbleib (SPD) 
 
Aktivitäten der Landesregierung zur Erhaltung des Brose-Standorts 
 
Anlässlich der Berichterstattung (Mainpost vom 9.05.2025 „Autozulieferer Brose lenkt 
ein: Konzern schließt Werk in Würzburg doch nicht") frage ich die Staatsregierung, 
welche konkreten Gespräche und Verhandlungen sie zum Erhalt des Standortes 
Würzburg von Brose geführt wurden (bitte konkrete Angabe der Personen, z.B. Be-
triebsrat/Gewerkschaft, Vorstand, Eigentümer, mit denen die Gespräche geführt wur-
den, als auch mit Angabe des jeweiligen Ergebnisses), welche konkreten Unterstüt-
zungsmaßnahmen (insbesondere welche Förderungen) seitens der Staatsregierung 
angeboten wurden und wann Vertreter des bayerischen Kabinetts zum Thema Stand-
orterhalt vor Ort in Würzburg Gespräche mit dem Betriebsrat und der Standortleitung 
führen werden, auch als Zeichen der Unterstützung für die 1.400 Beschäftigten und 
ihre Familien? 
 
 
Antwort des Bayerischen Staatsministeriums für Wirtschaft, Landesentwicklung 
und Energie 
 
Auf die Anfrage zum Plenum des Abgeordneten Patrick Friedl vom 09.04.2025, Drs. 

19/6379, wird verwiesen. 


